

Nutzung der alten Schule und des Schulhofes in Hohenholte:

Der Schulhof wird

- als Standort für das Zelt beim Karnevalsfest der HoKaGe und beim Schützenfest der Schützenbruderschaft St. Georg benötigt
- von der KJG für ihre Gruppenstunden und für die Feuerschalen-Aktion zu Ostern genutzt
- für den Abschluss des St. Martin-Umzugs, für das Lambertusfest, für das Pfarrfest und als Station für die Flurprozession benötigt
- beim Fest der Versöhnung der Kommunionkinder als Stationsfläche genutzt
- als Parkplatz von den Besuchern der Kirche und des Pfarrheims genutzt
- von den Hohenholter Kindern als Spiel- und Bewegungsfläche für Inliner, Skateboard, usw. genutzt; weitere große, ebenerdige und freie Plätze gibt es in Hohenholte nicht

Die Turnhalle im Obergeschoss wird

- vom Sportverein GS Hohenholte als Turn- und Gymnastikraum genutzt
- von der Tanzgruppe der HoKaGe / des Sportverein GS Hohenholte als Trainingsraum genutzt
- von der Tanzschule Wichtrup für Tanzkurse genutzt
- von der KiTA St. Georg Hohenholte und weiteren KiTas aus Havixbeck als Turnraum genutzt
- vom KBW für Kurse genutzt
- zukünftig noch für weitere Angebote des Sportverein GS Hohenholte benötigt, da die Sporthalle am Sportplatz bereits voll ausgelastet ist

Die Alte Schule wird

- von der KJG als Lagerraum für die Materialien des Zeltlagers genutzt

Die Alte Schule wurde bis zum Jahr 2015 zusätzlich

- von der KJG für ihre Gruppenstunden genutzt
- von der HoKaGe am Karnevalswochenende genutzt
- vom Sportverein GS Hohenholte für die Kinderbetreuung " Kleine Steppkes" genutzt.
- von den Hohenholter Vereinen als Tagungs- und Begegnungsraum genutzt